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町F日市政を考える会・草の根ニュース翫36

2016年３月万口　　連絡先（小林）042-797-3604

『議会改革』
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1ず、議場全体を写しむＥ｡し

傍聴席からは、ほとんどの議員の席が見えません

インターネット中継で、カメラが入っているとはいうものの

質問する議員しか写していません

通路に立ち、見下ろせば、居眠り、離席、内職、

傍聴席からは、これらの姿は見えません
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jlS･じゃ

居眠りや離席等への批判を恐れて、質問する議員しか

写さない「暗黙のルール」があるのでしょうか！？

議会改革を口にするならば

インターネット中継では
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議員の席も含め、議場全体を写すことは当たり前です
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　「議会の概要」（27年５月作成）によると、平成26年度の本会議の日数は33

日。時間にすると136時間03分となっています。

平成27年度の議会関係予算は、①議員人件費　５億805

件費　１億5､471万２千円、③議会活動費　7､515万円、

千円となっています。

３

万４千円、②職員人

総額　７億3､791万６

単純に、本会議の日数で議員人件費を時給換算すると、なんと時

769

10万

世の中に様々な職業があるけれど、　事中に寝ていても通る職業は

ありません。しかも、町田市議会費、総額７億3､791万９千円は、当然、私だ

ち市民の血税です。　　　　　　　殖

　今回の調査の結果(裏面)を見て欲しい
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居眠りの多さに愕然とします。「皆勤賞」に近い若い議員や長老議員もいます。

一方で、議場にいる執行部の面々が、椅子にのけぞって居眠りする様子は、見

たことは有りません。国会は、議席も写すからこそ、居眠り、読書、携帯等の

実態が国民の知るところとなり、批判を浴びています。
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３月から2016年３月まで議会傍聴し続けてきましたが、全く

「３年、寝太郎」ならぬ、「10年寝太郎」の議会です。
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第一回定例会(３月議会)は

『一般質問』は､いらない！
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『予算特別委員会』を

しっかりとやりましょう！！　　贈卜
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議会の権限と責任の第一は、議決することです。
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その年度の、第一回目の議会が３月議会です。市長が提案した当初予算案に対

して、｢議論｣し｢議決する｣重要な議会の筈です。

　三多摩26市の主だった市、八王子市、立川市、武蔵野市、三鷹市、青梅

匹

市、府中市、日野市、狛江市などには『予算特別委員会』があり、市が提案し

た予算に対して、しっかりと時間を取って議論しています。

　予算に関係した質問のできない『一般質問』に５日間も時間査か挫、予算に

対し堂々と論戦の出来る『代表質疑』には、全会派合わせても僅か5.5、間と

いう町田市議会の現状。『予算特別委員会』を設置し、予算に対して堂々と論

戦すべきです。このことは、「議会改革」以前の話です。

02016年　第:t回定例会（恥癩謳会）

の居眠り等の濁査を行い蜜しか，

一般質問印が７目・３月９ロ・3 J1 10 ㈹の３日間、本会議場で

・午前10時30分　.jﾚ口吻T国分　Ｕ時40分

j･　、　　　命午後ｊ㈲拍分ご跡坦分　４時め全IS回

傍聴席からは総員の姿け見よ⑤士ん牡で≒通賂から見下そして俳言調査

回凶腕彭完呑拙嶋蜜党庶恂奥含完偏施窯言労

贈腕淫宣完睨惣服密焉両廊欧謳勁剛諭前差昿
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